

Pädagogische Impulse

Seit nun 10 Jahren arbeiten wir mit Kindern und Jugendlichen an der vom Zerfall bedrohten Bergsiedlung.

Ausser Einsamkeit, elementarer Erlebnisse und viel Arbeit, die Notwendigkeit getan werden muss, haben wir nichts zu bieten. -

Alle Menschen die nach Ciotto kommen zeigen aber jeweils, was dadurch, dass man äusserlich wenig hat, alles möglich wird.

Wir sind tief überzeugt davon und haben es nun auch 10 Jahre in vielfältigster Weise erfahren, dass diese Erlebnisse die die Kinder, Jugendlichen und auch erwachsenen Menschen hier machen können, bestimmend und wegweisend für ihr weiteres Leben sein können.